

L'Ambassadeur de Cuba en Russie met en exergue les liens de son pays avec l'Afrique



La Havane, 29 mai (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a relevé que l'empreinte du continent africain dans la formation de la nationalité cubaine est un pilier de la politique extérieure de notre pays. Au cours d'une réception à Moscou à l'occasion de la Journée de l'Afrique et du 51e anniversaire de l'Union Africaine, Emilio Lozada a indiqué que notre pays est fier d'appartenir à la diaspora de cette région de la planète.

La réception avait comme invités spéciaux les Ambassadeurs africains en poste en Russie, devant lesquels le diplomate cubain a rappelé qu'en Afrique, des milliers de Cubains descendant du million 200 000 esclaves arrachés à leur terre par la force, ont donné leur vie pour l'indépendance de ce Continent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24421-lambassadeur-de-cuba-en-russie-met-en-exergue-les-liens-de-son-pays-avec-lafrique>



Radio Habana Cuba